

Candidato de Morena en Atizapán de Zaragoza ya solicitó debate al IEEM

Alicia Rivera

El candidato de Morena-PT-PVEM a la alcaldía de Atizapán de Zaragoza, Gonzalo Alarcón Bárcena, solicitó al Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) la realización de un debate entre los tres contendientes para hablar con la verdad, porque existe una campaña de infundios en contra de mi persona, dijo.

Cuestionado sobre el tema en una rueda de prensa, el abanderado de Sigamos Haciendo Historia en el Estado de México, aseveró que no se convertirá en vocero de las páginas en redes sociales que lo están calumniando.

Sin embargo, después cedió y explicó que desde el año 2018 fue exonerado por el Primer Tribunal Colegiado en Materia Penal del Se-

gundo Circuito y se decretó el no ejercicio acción penal por parte de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM), quienes encontraron infundadas las acusaciones.

Manos limpias

Ante los medios, el candidato a la presidencia municipal, dijo que tiene las manos limpias y la conciencia tranquila para gobernar con hon-estidad Atizapán de Zaragoza.

Es necesario recordar que el candidato, fue investigado porque durante su gestión como presidente municipal (2006-2009) se invirtieron 50 millones de pesos del erario municipal en el Grupo Financiero Interacciones.